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iG赛后群访
Dove：Rookie是我来到LPL之后最想交手的选手

 

正在进行的LPL春季常规赛，次场iG
2-0击败FPX，赛后iG接受媒体群访：

Q：觉得今天赢下比赛的关键是什么?队员们的表现如何？

教练：今天的战术就是让打野帮助线上的选手让他们打得舒服，就今天
的表现来看后面打强队可能还会比较难，所以还是有点可惜。

Q：感觉自己今天发挥得怎么样?如何评价卢锡安在这版本的强度呢?

Ahn：评价中等吧，六七分吧，然后卢锡安这个英雄还是版本比较厉害
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的下路组合，所以比较热门。

Q：接下来对阵的几支队伍实力不俗，觉得队伍还需要做什么样的调整
和准备呢?

教练：可能会准备一些他们没见过的战术吧，尽量帮助他们打出比较有
观赏性的比赛。

Q：第二局有没有想到对面选了很多后期阵容？

YSKM：第二把我们想的是不能给他武器，我们想的是前期把他干爆就
行。

Q：大龙被对面打野抢到了，打远古龙的时候会不会压力很大?

Gideon：也没有什么压力吧，那一波的话本来是不用拼惩的，但是制造
了那样的局面，之后要和队友再复盘一下。

Q：第一局你有一个绕后TP，随后在中路的团战中最终打出3换5，当时
队内是怎么沟通的呢?

YSKM：当时打野Gideon叫我TP，然后我打团，因为我本来想的是在前
面卡伤害，可是后面要绕后才能打，所以就绕后TP了。

Q：第一局比赛打的也是比较焦灼，场间是进行了哪些调整呢？

教练：因为之后队伍要面临很多的强队嘛，所以第一把就是在和我们实
力差不多的队伍的时候，我们会选一些最近在练习的阵容，然后打下来
还是发现比较困难的，所以第二局还是选到了一些我们自己比较擅长的
英雄。

Q：第一局打得很焦灼，之后拿下比赛的关键是什么呢？

Wink：感觉就是远古龙拼抢拼赢了吧，拼赢了就赢了，拼输了就输了。

                                2 / 3



https://dqcm.net/
 

Q：第一局对线对方的双丛刃组合，有什么诀窍来撑过前期吗?

Ahn：打对面双射手的丛刃组合的话，尽量就是贴着下面的草让娜美去
稍微换一点血，然后在后面用她的回复回上来，两三级之后就比较好打
了。

Q：下一场要交手TES，有什么期待吗?

Dove：Rookie是我来到LPL之后最想交手的选手，很期待，在游戏里遇
到过几次，还是有些害怕的。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16762437258171.html
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